

Quand Adèle Ta Chérie, jeune youtubeuse interroge ses pairs via #moijeune...

Si tu avais créé une boîte, ce serait plutôt:

Une seule réponse possible

35% Facebook

26% Instagram

20% Twitter

17% Snapchat

2% No rep.

Parmi ces 3 personnalités, si tu devais en choisir une avec qui passer une heure en tête-à-tête, tu choisirais...

Une seule réponse possible

38% Manuel Valls

37% Catherine Deneuve

23% Cyril Hanouna

2% No rep.



Adèle Castillon

Youtubeuse et comédienne, 16 ans

“

Il y a 17 ans naissait une nouvelle espèce. Le 2 000. Manifestement les humains n'en avaient rien à foutre. Jusqu'à ce qu'ils soient aptes à utiliser les réseaux sociaux, qu'ils aient une conscience, et pire encore, qu'ils deviennent exclusivement, gênants. Depuis la race 2 000 est devenue une race exclue et discriminée du cyber-espace : Internet. Cependant, celle-ci ne cesse de s'accroître et un jour, il ne restera plus qu'eux sur Terre. La question est donc la suivante : Faut-il les renier ou les aider à s'adapter?

”



Extrait de la vidéo «être un 2 000 : le guide de survie» d'Adèle Ta Chérie